



しゃっぴーニュース 〈1号〉

2020. 7. 21

皆さん、お元気ですか？

今年度がスタートするや否や、コロナウイルス感染拡大防止による緊急事態宣言が発令され、余儀なく自粛生活が始まりました。また、2020 東京五輪も延期になるという、アスリートにとっても辛く悲しい事態になりました。

少しづつ元の生活が戻ってきたようですが、第2波も心配ですね。

2020年度（一社）愛知水泳連盟は、昨年に引き続き以下のメンバーで進めさせていただきます。

会長	箕輪田 晃	理事会、定時総会はコロナウイルス感染拡大防止のため書面会議で行いました。 第2回理事会は、リハーサルで Web 会議を行いました。
副会長	大橋 勝・井添 晃・小池 隆治	
理事長	田中 良夫	
常任理事	5名（以上、常任理事10名）	
理事	25名（以上、理事35名） 監事 2名	

スポーツイベントも緩和され、先日の土曜日よりSC主催で、400名程度（小規模）で大会が開催されました。

2020年度ASCA地区別小中学生記録会(尾張地区)

日本ガイシアリーナ

7月18日（土曜日）朝は大雨でしたが、昼過ぎから晴れ蒸し暑くなりました。久しぶりの



大会でしたが、会場内の選手たちは気持ちよさそうに泳いでいました。ただ、無観客のため、スタンドはガラ〜ンとしており、いつもの賑わいは感じられませんでした。

本連盟の競技委員や高体連をはじめ、各チームのコーチたちが協力してガイドラインを作成し、そのおかげで今大会を迎えられたと、SC主催者は大変喜んでみえました。分厚い手作りプログラムをみるとその努力がうかがえました。

〈ガイシアリーナ会場の様子〉

競技はゆっくり、競技役員も全員暑い中マスク着用（救護・招集はフェルトシート使用）するなど密の状態を避けての環境で行われました。

このあと、三河地区の大会、高体連主催の県高校や県新人戦の大会（下記日程）、そして、9月には、愛知水泳連盟主催の公式大会も行われる予定です。

2020年度 新規・更新競技役員の手帳が届きました

大変遅くなりましたが、競技役員手帳が届きました。役員ユニフォームを注文された方も準備ができましたので、日本ガイシアリーナ大会本部まで取りに来てください。

大会開催日	7月25日（土）・26日（日） 8月2日（日）・8日（土）・9日（日）・15日（土）・16日（日） 23日（日）・29日（土）・30日（日） 9月5日（土）・6日（日）
-------	---

お渡し時間 10:00～14:00

（一社）愛知水泳連盟ホームページに詳しく掲載しておりますので、ご確認ください。

選手の皆さんのためにも、安全かつ徹底したガイドラインを設け進めていきたいと考えています。要項も新しく発行されますので、ホームページをご覧くださいの上、ご協力お願いいたします。ただ、このあとのコロナ感染状況により急に中止される場合もありますので、その旨ご了承ください。

